
Start und Ziel: Neustift (985 m)

Laufrichtung

Milders (1.027 m)

Neustift (985 m)

Neder (975 m)

Hängebrücke (1.300 m)

Prantl (1.370 m)

S T U B A IS T U B A I

Neustift (994 m)

Bergisel

Natters  (923 m)

Innsbruck (574 m)

WildeWasserWeg (1.300 m)

Starkenburger Hütte (2.227 m)
Falbesoner Nockalm (1.663 m)

Schlicker Alm (1.644 m)

Start: Landestheater (574 m)
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Bacherwandalm (1.620 m)

Ziel: Stubaier Gletscher –
Bergstation Eisgrat (2.960 m)

Mutterer Alm (1.615 m)

STUBAI ULTRATRAIL K67
↑ 5.110 m
↓ 2.820 m

STUBAI K15 SUNNENSEIT‘N TRAIL
↑   700 m
↓   700 m

STUBAI
ULTRATRAIL K67

STUBAI K31

STUBAI K18

STUBAI K8

STUBAI K15  
SUNNENSEIT‘N TRAIL

STUBAI
ULTRA 
TRAIL
27.06. – 29.06.2024

STUBAI K15  
SUNNENSEIT‘N TRAIL
Der STUBAI K15 SUNNENSEIT’N TRAIL findet 2024 erstmalig statt und führt in 15 Kilo-
metern rund um das Dorfzentrum von Neustift. Nach dem Start in Neustift geht es über 
einfache Trails am Franz-Senn-Weg bis Milders. Dort quert man einmal den Talboden 
und wechselt auf die „Sunnenseite“ des Stubaitals. Über Forchach und die Kartnallhöfe 
geht es hinauf bis zum Highlight des K15, der neuen 105 Meter langen Hängebrücke, 
die spektakuläre Ausblicke auf die Stubaier Bergwelt bietet. Bei Pfurtschell beginnt der 
Abstieg zurück nach Neustift. In Summe müssen auf dieser Strecke 700 Höhenmeter im 
Auf- und Abstieg bewältigt werden.

 EN    The STUBAI K15 SUNNENSEIT’N TRAIL takes place for the first time in 2024 
and covers a 15-kilometer route around the village center of Neustift. Starting in 
Neustift, the trail follows easy paths along the Franz-Senn-Weg to Milders. There, 
you cross the valley floor once and switch to the “Sunnenseite” (sunny side) of the 
Stubai Valley. Passing through Forchach and the Kartnallhöfe, the trail ascends to 
the highlight of the K15, the new 105-meter-long suspension bridge that offers 
spectacular views of the Stubaier Alps. The descent begins at Pfurtschell, leading 
back to Neustift. In total, this route involves conquering 700 meters of elevation 
gain and descent.

STUBAI ULTRATRAIL K67
Der STUBAI ULTRATRAIL K67 ist die ultimative Herausforderung im Herzen der Alpen. 
Unter dem Motto „CITY2GLACIER“ gilt es innerhalb eines Tages von der Olympiastadt 
Innsbruck inmitten Tirols bis ca. 3.000 Meter Seehöhe auf den Stubaier Gletscher zu laufen 
– von der Stadt ins ewige Eis. Der STUBAI ULTRATRAIL – CITY2GLACIER steht für ein 
unvergleichliches Abenteuer. Auf einer Gesamtstrecke von über 67 Kilometern verbindet 
der Lauf urbanes Feeling mit körperlicher Höchstleistung in beeindruckender Naturland-
schaft. 5.110 Höhenmeter im Aufstieg und 2.820 Höhenmeter im Abstieg müssen bewältigt 
werden. Gestartet wird beim Landestheater Vorplatz in Innsbruck und über abwechslungs-
reiche Trails geht es bis ans Ende des Gletschertals, wo der spektakuläre Schlussanstieg über 
Schnee und Eis zur Bergstation der Eisgratbahn am Stubaier Gletscher auf die Läufer wartet.

 EN    The STUBAI ULTRATRAIL K67 is the ultimate challenge in the heart of the Alps. Under 
the motto “CITY2GLACIER” it’s up to you to run within one day from the Olympic 
city of Innsbruck in the middle of Tyrol up to approx. 3,000 metres above sea level 
on the Stubai Glacier – from the city to the eternal ice. The STUBAI ULTRATRAIL – 
 CITY2GLACIER stands for an incomparable adventure. On a total distance of over 
67 kilometres, the run combines urban feeling with top physical performance in an 
impressive natural landscape. 5,110 metres in ascent and 2,820 metres in descent 
have to be mastered. The race starts at the Landestheater Vorplatz in Innsbruck and 
continues on varied trails to the end of the Glacier Valley, where the spectacular final 
ascent over snow and ice to the mountain station of the Eisgratbahn at the Stubai 
Glacier awaits the runners.

TVB STUBAI TIROL
Stubaitalhaus, Dorf 3
6167 Neustift i. St., Austria
T +43 (0) 501881-0
info@stubai.at
www.stubai.at

DE/EN

INFORMATION
DATUM/DATE
27.06.2024 – 29.06.2024

STRECKEN/TRAILS

STUBAI ULTRATRAIL K67  67 km ↑ 5.110 m  ↓ 2.820 m
STUBAI K31  31 km  ↑ 2.630 m  ↓ 720 m
STUBAI K18  18 km  ↑ 1.796 m  ↓ 75 m
STUBAI K8  7,5 km  ↑ 1.210 m  ↓ 35 m
STUBAI K15 SUNNENSEIT‘N TRAIL  15 km  ↑ 700 m   ↓ 700 m

ANMELDUNG/REGISTRATION 
www.stubai-ultratrail.com/anmeldung

TEILNAHMEGEBÜHR / PARTICIPATON FEE

STUBAI ULTRATRAIL K67  € 145,–
STUBAI K31  € 95,–
STUBAI K18  € 75,–
STUBAI K8  € 55,–
STUBAI K15 SUNNENSEIT‘N TRAIL  € 50,–

Nachmeldung vor Ort möglich  + € 20,–
Late registration on site possible  + € 20,–
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Start: Mutterbergalm 
(Talstation Stubaier Gletscher, 1.747 m)

Dresdner Hütte (2.306 m)
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Ziel: Stubaier Gletscher –
Bergstation Eisgrat (2.960 m)

i

STUBAI ULTRATRAIL 2024
Liebe Trail-Runner,

unter dem Motto „CITY 2GLACIER“ findet am 29. Juni 2024 wieder der STUBAI 
ULTRATRAIL statt. Auch dieses Mal erwartet dich eine einmalige Trailrun-Erfah-
rung. Die 5 unterschiedlichen Distanzen führen dich durch die atemberaubende 
Landschaft der Alpen über Schnee und Eis bis auf ca. 3.000 m Höhe, wo sich 
das Ziel am Stubaier Gletscher befindet. Mit dem neuen STUBAI K15 SUNNEN-
SEIT‘N TRAIL stehen insgesamt 5 Strecken zur Auswahl.

 EN    Dear trail runners,
 
  under the slogan “CITY2GLACIER” the STUBAI ULTRATRAIL will take 

 place on June 29th 2024. A unique trail run experience awaits you once 
again. The 5 different distances lead you through the breath-taking scenery 
of the Alps over snow and ice to approx. 3,000 m altitude, where the finish is 
located on the Stubai Glacier. With the new STUBAI K15 SUNNENSEIT‘N 
TRAIL there are a total of 5 routes to choose from.   STUBAI K31

Der STUBAI K31 bietet den LäuferInnen die einmalige Möglichkeit innerhalb eines Tages 
von Neustift bis auf den Stubaier Gletscher auf ca. 3.000 Meter Seehöhe zu laufen – vom 
Tal ins ewige Eis. Auf 31 Kilometern geht es zunächst entlang des Talbodens bis nach Volde-
rau und von dort bergauf bis zur Bacherwandalm (1.620 m). Über wunderschöne Trails geht 
es weiter bis zur Falbesoner Nockalm (1.663 m) und in Richtung Bänkenalm (1.860 m). Kurz 
vor der Bänkenalm geht es wieder hinunter ins Tal, wo mit dem WildeWasserWeg bereits 
das nächste landschaftliche Highlight wartet. Am Ende der Strecke wartet auf die Teilneh-
mer der spektakuläre Schlussanstieg über Schnee und Eis zur Bergstation der Eisgratbahn 
am Stubaier Gletscher. Insgesamt müssen auf dieser Strecke 2.630 Höhenmeter im Aufstieg 
und 720 Höhenmeter im Abstieg bewältigt werden. 

 EN   The STUBAI K31 offers runners the unique opportunity to run from Neustift to the 
Stubai Glacier at approx. 3,000 meters above sea level within one day – from the 
valley to the eternal ice. At 31 kilometres, the trail first runs along the valley floor to 
Volderau and from there uphill to the Bacherwandalm (1,620 m). The course conti-
nues along beautiful trails to the Falbesoner Nockalm (1,663 m) and towards the 
Bänkenalm (1,860 m). Shortly before the Bänkenalm runners descend into the valley, 
where the WildeWasserWeg is the next scenic highlight. At the end of the route the 
spectacular final ascent over snow and ice to the mountain station of the Eisgratbahn 
at the Stubai Glacier awaits the participants. 2,630 metres in ascent and 720 metres 
in descent have to be mastered in this race.

Elferspitze (2.505 m)

Start: Neustift (994 m)
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WildeWasserWeg (1.300 m)

Falbesoner Nockalm (1.663 m)

Bacherwandalm (1.620 m)

Ziel: Stubaier Gletscher –
Bergstation Eisgrat (2.960 m)

STUBAI K18
Der STUBAI K18 ist ein Trailrunning-Lauf der auf einer Gesamtstrecke von 18 Kilometern 
und 1.796 Höhenmetern vor allem durch seine landschaftliche Schönheit beeindruckt. 
Der Start erfolgt in Klaus Äuele bei Falbeson und bereits nach kurzer Zeit wartet mit dem 
WildeWasserWeg bereits das erste Strecken-Highlight. Das Ziel bei der Bergstation der 
Eisgratbahn am Stubaier Gletscher erreicht man über den spektakulären Schlussanstieg 
über Schnee und Eis.

 EN   The STUBAI K18 is a trailrun that impresses with its scenic beauty on a total 
 distance of 18 kilometres and 1,796 metres of altitude. The start will take place 
in Klaus Äuele near Falbeson and after a short time the WildeWasserWeg, the first 
highlight of the course, awaits the participants. The last interesting part leads run-
ners over a spectacular final ascent – over snow and ice to the finish at the moun-
tain station of the Eisgratbahn at the Stubai Glacier.

Start: Naturpark Klaus Äuele
bei Falbeson (1.194m)

WildeWasserWeg (1.300 m)

Dresdner Hütte (2.306 m)

Ziel: Stubaier Gletscher –
Bergstation Eisgrat (2.960 m)
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STUBAI K8
Der STUBAI K8 Trail ist ein reiner Berglauf. Die Strecke befindet sich entlang der letzten 
Etappe des STUBAI ULTRATRAIL. Der Start erfolgt bei der Talstation der Stubaier Glet-
scherbahnen bei Mutterberg und führt über steile Serpentinen, vorbei an der Dresdner 
Hütte über Stein, Schneefelder und Eis ins Ziel bei der Bergstation der Eisgratbahn am 
Stubaier Gletscher. In Summe müssen auf einer Gesamtlänge von 7,5 Kilometern 1.210 
harte Höhenmeter bewältigt werden.

 EN   The STUBAI K8 Trail is a pure mountain run. The trail is located along the last 
stage of the STUBAI ULTRATRAIL. The start is situated at the valley station of the 
Stubaier Gletscherbahnen near Mutterberg and leads over steep serpentines, past 
the Dresdner Hütte over stone, snowfields and ice to the finish at the mountain sta-
tion of the Eisgratbahn. In total 1,210 hard metres of altitude have to be mastered 
over a total length of 7.5 kilometres.

STUBAI
ULTRATRAIL K67
Start: Innsbruck
Ziel/Finish: Stubaier Gletscher
↑ 5.110 m  
↓ 2.820 m

STUBAI K31
Start:  Neustift
Ziel/Finish: Stubaier Gletscher 
↑ 2.630 m
↓     720 m

STUBAI K18
Start: Naturpark Klaus 
               Äuele (Falbeson)
Ziel/Finish: Stubaier Gletscher
↑ 1.796 m
↓       75 m

STUBAI K8
Start: Mutterbergalm
Ziel/Finish: Stubaier Gletscher
↑ 1.210 m
↓        35 m

STUBAI K15 SUNNENSEIT‘N TRAIL
Start: Neustift
Ziel/Finish: Neustift
↑  700 m
↓  700 m
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STUBAI K31
↑ 2.630 m
↓     720 m

STUBAI K18
↑ 1.796 m
↓        75 m

STUBAI K8
↑ 1.210 m
↓        35 m


